



Mesa de Análisis / Fabrizio Mejía (Escritor)

Sobre los precandidatos a la Presidencia de la República por parte de la oposición, el escritor Fabrizio Mejía señala: “La oposición, el 18 de octubre de 2022, el PRI hace su pasarela de los precandidatos donde está Beatriz Paredes, Ángel Gurría, De la Madrid, Claudia Ruiz Massieu y otros y esa es una pasarela interna del PRI y me parece que fue el 4 de mayo en Aguascalientes, Acción Nacional define que solo tiene dos candidatos que son Santiago Creel Lilly Téllez y digamos, todo esto está muy adelantado, pero en el caso de la oposición, a pesar de que está muy adelantado apenas van en la firma o en la ratificación de la alianza opositora, después de la derrota del Estado de México”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5038?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKcaAUsLc-Wj92U&ithint=video&e=pyeNPE>